コロナ禍における年末年始の体制強化を求める緊急申し入れ

日頃の行政業務に加え、新型コロナウイルス感染症の対応に尽力されていることに 敬意を表します。

厚生労働省 11 月 24 日付事務連絡「年末年始における生活困窮者支援等に関する協力依頼等について」にもあるとおり、今年の年末年始において、新型コロナウイルス感染症拡大の影響で住まいを失う、または失うおそれのある方など、生活に困窮した方への迅速かつ丁寧な対応が例年以上に必要であると考えます。

感染症対応についても、感染が急拡大しているもとでの年末年始に、検査や保護・ 療養の遅れが生じないよう、体制をとることが重要です。

よって、日本共産党柏市議団は、市民の命と暮らしを守るために、年末年始の体制を適切に確保されるよう、以下について緊急に申し入れます。

- 1、年末年始の臨時窓口を設置すること。チラシやホームページ、市役所玄関に掲示して周知すること。
- 2、保健所の業務においては、検査や保護・療養の遅れが生じないよう体制をとること。
- 3、市内中小企業の経営を支援するため、柏市独自の支援金については対象者にもれなく周知し、すみやかな入金につとめること。